

Bonjour Camarades,

Je vous fais parvenir ici ma lettre de candidature pour le comité ad-hoc anti-montréalocentrisme

Le montréalocentrisme est une des raisons qui m'ont poussé à me lancer sur l'équipe nationale en 2014, lors de mon premier mandat au comité à l'information. Je désirais par mon implication au sein de l'équipe nationale aider à briser le montréalocentrisme au sein de celle-ci.

Maintenant, un comité anti-montréalocentrisme a vu le jour, et dès que j'ai eu vent de cette nouvelle, j'ai désiré m'y impliquer. J'envoie donc maintenant ma lettre de candidature pour une élection par intérim au prochain Conseil de Coordination.

Je suis présentement seul sur le comité à l'Information, ce qui représente une grande charge de travail. Cependant, je suis persuadé que je vais réussir à être sur deux comités à la fois « les deux doigts dans le nez ». (notez que toute aide au comité à l'information est toujours très très appréciée)

Si vous avez plus de questions, vous pouvez lire ma candidature pour le Comité à l'Information que j'ai envoyée pour le congrès annuel, ou encore me contacter à cette adresse courriel.

Solidairement,

François Desroches